

Sie möchten, dass Ihr Kind gesunde Zähne hat. So können Sie uns unterstützen:



Ermuntern Sie Ihr Kind dazu sich selbst mit der Versichertenkarte anzumelden.



Bringen Sie sich selbst in einen guten Zustand.



Geben Sie Ihrem Kind eine klare Botschaft (Anfassen, Ansehen, Ansprechen).



Motivieren Sie Ihr Kind allein ins Sprechzimmer zu kommen; dies fördert die Selbstverantwortlichkeit.



Sollten Sie mit ins Zimmer kommen, ziehen Sie sich unbedingt Ihre Jacke aus. Andernfalls könnte Ihr Kind glauben Sie wollen sofort wieder gehen.



Wir machen die Behandlungsliege zu einem gemütlichen Platz für Ihr Kind. Für Sie steht ein bequemer Stuhl zur Verfügung.



Ihrem Kind hilft, dass Sie uns die Kommunikation ganz und gar übergeben, denn selbstverständlich sind Sie die Hauptbezugsperson für Ihr Kind. Wenn Sie mit Ihrem Kind sprechen, wandert die Aufmerksamkeit hin zu Ihnen und folglich von uns weg. In diesem Moment können wir Ihr Kind nicht mehr ruhig behandeln.



Geben Sie sanften und ruhigen Halt, Kraft und Stärke.



Achten Sie auf Ihre Weise wie Sie Ihr Kind berühren. Zeigt Ihre Berührung Halt oder zeigt sie Ihrem Kind, dass es sich gerade um eine schlimme Situation handelt?



Wir danken Ihnen dafür, dass Sie Ihrem Kind das Gefühl geben, dass es bei uns in Sicherheit ist.



Gern beantworten wir im Anschluss an die Behandlung möglichst ohne Ihr Kind Ihre Fragen.